

Adiós a Dino

La noticia del fallecimiento de Dino Fenzi resultó una inesperada y dolorosa sorpresa que recibí la mañana de un fatídico lunes. La tristeza me marcó todo ese día.

Vinieron a mi memoria recuerdos de una persona que tuve el gusto de conocer y la fortuna de contar con su amistad durante 35 años. Recibí siempre de Dino palabras de ánimo y reconocimiento. Buenos deseos de un hombre sencillo, humilde, cercano y humano.

Profesionalmente reconozco su carisma, su gran capacidad de trabajo; la tenacidad con la que consolidó sus productos dentro de un sector difícil y muy competitivo. Reconozco como internacionalizó su grupo en el mundo montando plantas estratégicamente en diferentes países. Su capacidad de visión empresarial fue admirable, siempre un paso por delante de su competencia.

Yo, como cliente, siempre me sentí que formaba parte de su familia. Conté en todo momento con su cariño y apoyo. Dino deja en mí un recuerdo de buen profesional, pero mejor persona.

Estoy seguro que Dino sabía que su obra tenía continuidad y por esa razón no concedería a su fallecimiento más importancia. Se fue en silencio, como el solía comportarse.

Adiós, Dino. De tu amigo.

Javier Prado.
Director general de Tvitec.

www.tvitec.com